

自主創造

2019（令和元年度） 学校経営の理念 豊かな心を持ち、自律・実践する生徒の育成
～ 夢・創造・感動の校風をめざして ～

教育講演会（全市一斉土曜授業）



11月16日（土）に全市一斉土曜授業の行事として、地域協議会主催の教育講演会が開催されました。今年度は講師として、スポーツ栄養学の第一人者の鈴木いづみ先生をお迎えして行われました。

鈴木いづみ先生は、(公財) 日本体育協会公認スポーツ栄養士、順天堂大学スポーツ健康科学部協力研究員として、全国で活躍中の方です。

「競技力向上は、どんな筋肉をつくるために、どんな食事をしてきたかで決まる。普段、何を食べるかが大切である」ことや、受験生の夜食についても、「ごはんにはブドウ糖が多く含まれ、脳を活性化し、思考や集中力を高める効果がある」など、生徒にとってとても有意義な話をしていただきました。

いじめ根絶集会



11月6日（水）にいじめ根絶集会が行われ、演劇部の皆さんによる劇を鑑賞後、全生徒でスローガンを唱和し、改めていじめのない学校にしようという決意を感じることが出来ました。

第2回お弁当の日



1年生



2年生



3年生



教職員

11月27日（水）に第2回お弁当の日が実施され、全校生徒や教職員が「出来るだけ自作」のお弁当を持参しました。中には、作るのにかなり時間がかかったと思われる力作もあり、生徒たちの意外なスキルを見ることが出来ました。応援してくださったご家族の皆様、ありがとうございました。

インフルエンザ嚴重警戒！

令和元年も残すところ3週間となりましたが、今年もインフルエンザが全国で広がり始めている状況です。現在、宇都宮市でも多くの小学校で学年閉鎖や、学級閉鎖が出ている状況です。宮の原地域学校園内の小学校でも学級閉鎖が行われています。中学校ではまだ学級閉鎖等はないようですが、本校でも少しずつ罹患者が始まっています。年末になり、更に気温が下がり、空気が乾燥してくる状況で、多くの人と接触する機会が増えると感染する確率が高くなります。特に3年生は、本格的な受験シーズンになりますから、しっかりとした対策をお願いします。本校でも、教室内での加湿器の使用や定期的な換気、手洗いやマスク着用の励行、お茶等の持参など対策は講じていますが、各ご家庭でも日頃からのお子様の健康管理につきまして、よろしく願いいたします。特に、発熱や関節の痛みなどが見られましたら、早めの通院をお願いします。

【学校だよりには、生徒・教職員の個人情報に掲載されていますので、お取り扱いには十分ご注意ください。】